
Prof. Dr. Axel F.A. Adam-Müller 29. Februar 2024 
  
 
Im Sommersemester 2024 biete ich Ihnen die nachstehend näher beschriebenen Veran-
staltungen an. Die Studierenden bitte ich, sich für alle Veranstaltungen zu registrieren, um 
auf Stud.IP Zugang zu den Links für die elektronischen Formate und den Veranstaltungs-
unterlagen zu erhalten. 
 
In the Summer Term 2024, there will be one postgraduate course offered in English. 
Students are requested to register for this course in order to gain access to the relevant 
links and teaching materials on Stud.IP. 
 
 
Bachelor-Studium/Undergraduate Program 
 
Da im Sommersemester 2024 keine Lehrkapazität von wissenschaftlichen Mitarbeitern 
oder Mitarbeiterinnen an der Professur zur Verfügung steht, kann ich leider keine Veran-
staltungen im Bachelorstudium anbieten. 
 
 
 
 
Master-Studium/Postgraduate Program 
 
Kolloquium für Abschlusskandidaten und -kandidatinnen 
(Adam-Müller, Nr. 14202595) 
Termine nach Vereinbarung, Do 14:15 bis 15:45 Uhr, C 502 
 
 
Module „Finance B“: Project Finance, Seminar (Adam-Müller, Nr. 14202524) 
Case study seminar in English with student group work and take-home assignment. 
Session will take place on Thursdays from 08:30 to 11:45hrs, room C 502, and Fridays 
from 8:30 to 11:45hrs. However, most weeks of term will not use all available slots. The 
average teaching time per week will be four hours. 
First session on Thursday, 2 May 2024 at 8:30hrs. 
 
Modul „Finance B“: Sustainable Finance, Seminar (Adam-Müller, Nr. 14202618) 
Seminar in deutscher Sprache, dienstags zwischen 14:15 und 17:45 Uhr in Raum C 502. 
Prüfungsform: Hausarbeit, möglicherweise in Gruppenarbeit.  
Erste Veranstaltung am 30. April 2024 um 14:15 Uhr. 
Studierende, die an diesem Seminar teilnehmen möchten, bitte ich, sich so bald wie 
möglich bei mir schriftlich zu melden (adam-mueller@uni-trier.de). In Kenntnis der Teil-
nehmerzahl werde ich Sie dann über Organisation und Inhalt des Seminars direkt unter-
richten. 
 
Module „Finance B“: Important notice 
Students who what to participate in both the Project Finance seminar as well as the 
Sustainable Finance seminar are required to (i) register using the University’s systems 
(see above) and (ii) to inform me in writing (adam-mueller@uni-trier.de) about their in-
tentions in advance. 
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